



Provence Jour 1 et 2 - Du monde romain à celui de Pagnol

publié le 27/09/2016

Descriptif :

Après une nuit passée dans le bus, les élèves ont fait un bon en arrière historique de 2000 ans pour découvrir le pont du Gard et le travail impressionnant des romains pour ensuite visiter le village perché des Baux de Provence. Aujourd'hui, retour sur une œuvre plus contemporaine, celle de Marcel Pagnol avec la découverte d' Aubagne et la randonnée dans la garrigue.

Deux heures après notre départ de Brioux et notre première pause, la nuit commençait réellement dans le bus, l'agitation du départ cédait progressivement la place aux bâillements puis aux ronflements ...

Nous avons pris un petit-déjeuner copieux dans une cafétéria le matin pour terminer notre route en direction du pont du Gard. Appareils photos en main, les élèves accompagnés de leurs professeurs et de leurs guides se sont approchés de l'imposant monument classé Grand Site de France pour recevoir toutes les explications concernant sa construction dans le contexte historique de l'époque. Les élèves ont même eu le privilège de le traverser à 50m de hauteur et malgré l'appréhension de certains, tout le monde était fier d'avoir relevé ce défi.

Après le repas, nous prîmes la direction des Baux de Provence et nous avons laissé les élèves faire quelques emplettes au milieu des boutiques de calisson, d'huile d'olive, de savon de Marseille ...

Jusque là tout s'était très bien passé ...

Malheureusement, en repartant notre bus est tombé en panne 2km en dessous des Baux. Le côté positif est que les élèves ont pu observer le coucher de soleil sur les Baux ainsi que les illuminations de nuit de ce village perché sur les montagnes. Le côté moins sympa est que l'on a mangé un peu tard vers 20h30 mais le professionnalisme de la compagnie de voyage nous a permis de profiter pleinement de notre deuxième journée.

En effet, après une bonne nuit calme et reposante, nous sommes montés dans un nouveau bus avec un nouveau chauffeur pour nous rendre sur Aubagne où les enfants ont visité la maison natale de Marcel Pagnol et surtout ont emprunté les chemins de son enfance pour une randonnée d'environ 10km avec un pique nique au milieu de la garrigue. Les sentiers escarpés ont mis à rude épreuve les ardeurs des élèves et même de quelques professeurs mais tout le monde était ravi d'avoir pu profiter de ces paysages magnifiques.

Au retour, le bus a tenu le coup et nous a emmené à bon port pour une bonne douche bien méritée.

Au menu ce soir, un bon repas à base de cabillaud et de ratatouille pour reprendre des forces, recharger les batteries car demain nous nous rendons tous aux Saintes Marie de la Mer pour voir la mer et une course à la cocarde.

Bonne soirée à tous,

L'équipe des accompagnants.

Portfolio

